

au sujet de la vie de Jésus sur cette terre, et de la manière dont Il mourut afin de vous frayer un chemin par lequel vous serez uni à Lui.

Commencez à parler à Dieu. Il veut vous entendre et marcher avec vous à chaque moment de la journée. Vous pouvez Lui parler, tout comme vous parlez à vos autres amis.

Cherchez des compagnons Chrétiens. La compagnie des autres, ceux-là qui ont consacré leurs vies à Jésus, sera une grande source de force et d'encouragement spirituels.

Prenez la résolution de continuer à vivre pour Dieu. Prenez l'engagement d'entretenir votre connexion avec Dieu et de l'estimer au-dessus de toutes autres choses. Il est possible que vous vous détourniez de Dieu et que vous vous séparez à nouveau de Lui ; mais il n'est pas impératif que cela arrive. Il vous aidera à demeurer sauvé, si cela est votre désir.

Parlez aux autres de votre salut. Vous aurez envie de parler à vos proches collaborateurs. Nous aimions aussi savoir ce que Dieu a fait dans votre vie. Vous pouvez nous écrire par l'adresse ci-dessous.

APOSTOLIC FAITH CHURCH

World Headquarters
5414 SE Duke Street
Portland, Oregon 97206 U.S.A.
www.apostolicfaith.org

FR20-0223

LES ETAPES POUR PARVENIR À UNE *Nouvelle Vie*

Pourquoi suis-je ici ? Pourquoi ai-je l'impression que quelque chose manque dans ma vie ? Y a-t-il quelque chose de plus important dans la vie que ce que j'ai déjà trouvé ? Que se passera-t-il après ma mort ?

At A un moment ou l'autre, vous vous seriez peut-être posé ces questions. Peut-être que vous luttez avec l'une d'entre elles maintenant. Peut-être qu'à un certain point, vous aviez pensé avoir trouvé les réponses, mais cette pensée n'avait pas duré. Quelque chose manque, mais vous ne savez pas ce que c'est, ou le lieu où trouver cela. Quelque chose ne va pas, mais vous ne savez pas comment arranger cela. Chaque réponse, chaque relation, chaque expérience, produit toujours en vous le sentiment d'un vide. Alors, vous continuez à espérer, vous continuez à essayer, vous continuez à chercher.

Le problème, ce n'est pas "qu'est-ce qui" vous manque. Le problème, c'est plutôt "Qui" vous manque. Ce "Qui", c'est Dieu !

Dieu est Celui qui vous a créé, et Il a créé en vous un vide que Lui seul peut combler—un vide ayant les mesures de Dieu, lequel attend d'être combler par Lui.

Dieu n'est pas une philosophie. Il n'est pas un concept. Il est le Créateur de l'univers, et Il vous aime beaucoup ! Il connaît l'instant où vous êtes né, chaque partie de votre personnalité, chaque événement de votre vie jusqu'à ce

jour, et aussi ce que renferme votre avenir. Son Livre, la Bible, dit qu'il connaît même le nombre de cheveux de votre tête, ainsi que les pensées et les intentions de votre cœur.

Le vide qui est dans votre cœur, ce sentiment d'une chose qui manque, est en vous, parce que vous êtes séparé de Dieu. Cette séparation est causée par le péché—cette "chose qui ne va pas" qui est la racine de tout égoïsme, de toutes mauvaises actions et de toutes mauvaises pensées. Voici la manière dont cela est arrivé.

Au commencement des temps, Dieu créa le premier homme et la première femme sur la terre, Adam et Ève. Ils jouissaient d'une parfaite communion avec Dieu. Ils marchaient et parlaient avec Lui, menant une vie pure et heureuse dans le beau jardin où tous leurs besoins étaient pourvus. Le seul commandement de Dieu à Adam et Ève était qu'ils ne devaient pas manger du fruit d'un certain arbre : l'arbre de la connaissance du bien et du mal. Ce commandement fut donné par amour pour eux, parce que jusqu'à ce point, Adam et Ève ne connaissaient que le bien, et Dieu savait que la connaissance du mal causerait des problèmes. Cependant, Dieu les avait créés avec la faculté de choisir de Lui obéir ou non, et ils choisirent de désobéir. Ils mangèrent du fruit de l'arbre défendu et, comme conséquence, le péché entra dans leurs cœurs. Puisqu'il n'y

a aucune relation entre Dieu et le péché, leur péché les sépara de Lui.

Les descendants d'Adam et Ève—toute personne qui naît dans ce monde—ont hérité de cette nature pécheresse de leurs ancêtres. Au lieu de venir dans le monde avec le désir de faire le bien, chacun de nous naît avec une inclination naturelle à faire le mal. Pendant que nous grandissons, nous choisissons personnellement de pécher (désobéir à la loi de Dieu). Le péché peut être manifeste ou subtil, mais toujours est-il qu'il nous sépare de Dieu, et le salaire ultime du péché est la mort et la séparation d'avec Dieu durant toute l'éternité.

Nous remercions Dieu de ce que cela n'est pas la fin de l'histoire.

Dieu nous aime, si bien qu'il a construit un pont sur le gouffre de séparation, causé par le péché. Il envoya Son Fils unique, Jésus, dans ce monde pour vivre comme un être humain et payer le salaire de nos péchés. Le salaire du péché, c'est la mort. Puisque Jésus était sans péché, Il put payer le salaire pour les péchés des autres ; ainsi, Il mourut sur la Croix à notre place. Ensuite, après trois jours, Jésus ressuscita des morts et marcha encore une fois sur la terre. Des centaines de personnes, lesquelles virent Jésus après Sa Résurrection, rendirent témoignage de ce fait miraculeux. Maintenant, Il vit au Ciel avec Dieu.

Cependant, le fait que Jésus mourut pour les péchés de l'humanité ne veut pas dire que nous ne sommes plus séparés de Dieu. Le fait de connaître seulement que Jésus est mort n'est pas suffisant. Chaque personne doit venir individuellement à Dieu, afin de recevoir le pardon de ses péchés.

Comment pouvez-vous vous approcher de Dieu et recevoir Son pardon ? Dans la Bible, Dieu a prévu les étapes que vous devez suivre. Si vous franchissez chaque étape avec honnêteté et sincérité, Il vous donnera l'assurance que vous avez reçu Son pardon. Cette expérience est appelée "le salut". Quand vous recevez le salut, l'idée de séparation et de vide disparaît en un clin d'œil. Vous vous sentirez complet, aimé, et votre cœur sera en paix. Vous aurez de l'amour envers Dieu et envers les hommes. La preuve que ceci est vrai, c'est que d'innombrables gens ont fait l'expérience du pardon de Dieu et ont connu une transformation complète dans leurs vies.

Si vous voulez recevoir le pardon de Dieu, voici ce que vous devez faire :

Reconnaissez votre besoin. Acceptez que vous avez péché et que vous avez besoin de l'aide de Dieu. La Bible nous dit : "Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu" (Romains 3 :23). Un homme, dont la prière se trouve dans Luc 18 :13, a simplement dit : "O Dieu, sois apaisé envers moi, qui suis un pécheur."

Confessez et repentez-vous. Soyez profondément attristé pour les péchés que vous avez commis et demandez à Dieu de vous les pardonner. La Parole de Dieu promet : "Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité" (1 Jean 1 :9). Elle dit aussi : "Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés soient effacés" (Actes 3 :19).

Abandonnez les péchés de votre vie passée. Soyez déterminé à vous détourner, avec l'aide de Dieu, de tous les péchés de votre vie. Nous lisons dans Ésaïe 55 :7 : "Que le méchant abandonne sa voie, et l'homme d'iniquité ses pensées ; qu'il retourne à l'Éternel, qui aura pitié de lui... qui ne se lasse pas de pardonner." Cela est une promesse !

Croyez en Jésus-Christ. Premièrement, vous devez croire que Jésus est mort pour vos péchés et qu'il est vivant aujourd'hui. Ensuite, une fois que vous avez franchi honnêtement et sincèrement les étapes ci-dessus, croyez que Dieu exaucera votre prière et vous sauvera : "Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle" (Jean 3 :16).

Invitez Jésus-Christ dans votre cœur et dans votre vie. Vous pouvez devenir enfant de Dieu aujourd'hui, si vous allez à Lui de tout votre cœur et franchissez ces étapes dans une totale honnêteté et dans une soumission totale

à Lui. Dites du fond de votre cœur une prière comme celle-ci :

Cher Dieu, merci de m'avoir aimé. Je viens à Toi aujourd'hui, tout en croyant que Ton Fils, Jésus, mourut pour moi et qu'il est vivant aujourd'hui. Je reconnaissais que j'ai péché, et que mes péchés ont été commis contre Toi. Je veux me détourner de mes péchés et ne plus y retourner. Je t'en prie, pardonne-moi toutes les mauvaises actions que j'ai commises et toutes les mauvaises pensées que j'ai eues. Je Te prie de venir dans ma vie, afin d'être mon Seigneur et Sauveur. Je choisis de vivre pour Toi, et Te prie de me guider et de me diriger tout le reste de ma vie. Aide-moi, à partir de ce jour, à T'être obéissant et agréable. Merci de m'avoir entendu et d'avoir exaucé cette prière. Au nom de Jésus, Amen.

Dieu vous fera savoir quand vous avez été sauvé. La Bible nous dit : "L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu" (Romains 8 :16). Vous vous sentirez joyeux et libre ! La joie et le contentement remplaceront tout sentiment de culpabilité, de vide et de chagrin.

Quand vous avez l'assurance que vos péchés sont pardonnés et que vous n'êtes plus séparé de Dieu, que ferez-vous après ?

Ayez une copie du Livre de Dieu, la Bible. Commencez par la lecture du Livre de Jean dans le Nouveau Testament. Vous apprendrez